

PALMES D'ARGENT POUR HUGUES LOUX



Les cours du vendredi 23 janvier 2015 au dojo Koechlin étaient annulés pour cause de remise de récompense à un de nos dirigeants. Sylvie, Marcel et Hugues ont participé à la traditionnelle cérémonie des vœux de la ligue d'Alsace de judo, le Kagami Biraki, au dojo de DUPPIGHEIM (67).

Près d'une centaine de judokas de toute la région se sont retrouvés en compagnie des haut-gradés alsaciens sur le tatami bas-rhinois.

La cérémonie a été animée par François BLUEN le président de la Ligue d'Alsace en présence de nombreuses personnalités du judo alsacien et du Maire de DUPPIGHEIM. La soirée a été rythmée par de nombreuses démonstrations, remises de grades et de récompenses.

Notre directeur technique, Hugues LOUX, a été récompensé de son engagement trentenaire en faveur du judo par la remise des palmes d'argent de la FFJDA. Cette distinction est décernée aux enseignants qui exercent depuis au moins 12 ans et qui ont un rayonnement au niveau régional pour le développement du judo en formant des ceintures noires, des commissaires, des arbitres, des enseignants et ont obtenu avec leurs élèves des résultats sportifs au niveau régional.

Un grand bravo Hugues pour tout ce travail et cette récompense amplement méritée !